



Gagnante deux fois plutôt qu'une!

L'an dernier, je vous ai présenté l'ail ornemental « Allium Millenium » comme plante vivace coup de cœur du Jardin Scullion. Cette année, c'est au tour de la Perennial Plant Association, un organisme américain prestigieux, de la portée au podium! Fruit du hasard, vous direz... Je ne crois pas.

Cette merveille parmi les plantes vivaces est particulièrement bien adaptée à nos conditions climatiques. De plus, son feuillage lustré et aplati conserve sa belle apparence jusqu'à tard en saison. Elle se couvre d'une multitude de fleurs rose violacé en juillet et août.



Elle a très peu d'exigences par rapport à la qualité du sol et demande un endroit ensoleillé ou mi-ombragé. Son feuillage est comestible. Les ouvrages horticoles l'associent à une zone de rusticité 4 ou même 5, mais soyez sans crainte, nous la cultivons au Jardin Scullion (zone 3) depuis un bon nombre d'années et les pertes hivernales sont inexistantes.

L'Allium s'associe à merveille avec les graminées ou, encore, les hémérocailles et les hostas.

Bon jardinage!

Brian Scullion
Directeur général
[Jardin Scullion](#)